

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Himbau Warga Tingkatkan Siskamling

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 17, 2023 - 07:14



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes gencar melakukan kampanye kesadaran bagi warga setempat, terutama dalam upaya pencegahan aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Dalam upaya

ini, polisi menghimbau warga untuk meningkatkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) demi mencegah terjadinya aksi curanmor. Kamis (16/11/23)

Dalam beberapa kasus, pencuri lebih banyak mengincar kendaraan yang ditinggal parkir di depan rumah warga pada malam atau dini hari.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan siskamling dinilai efektif karena warga lebih mengetahui seluk beluk wilayah masing-masing. Dengan demikian, warga bisa mengantisipasi titik mana saja yang dinilai rawan akan tindak pencurian sepeda motor. Penutupan dan penjagaan portal di jam-jam tertentu akan membuat para pencuri kesulitan untuk masuk ke wilayah maupun keluar saat membawa sepeda motor curian.

"Pemasangan portal adalah salah satu solusi tepat, efektif dan efisien untuk mencegah curanmor, sudah sangat terbukti berdasarkan data," kata Iptu Tommy

Lebih lanjut, Kapolsek menjelaskan bahwa upaya pencegahan curanmor tidak hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga tanggung jawab seluruh masyarakat. Salah satu langkah yang dapat diambil adalah dengan meningkatkan kegiatan siskamling di lingkungan masing-masing.

Kapolsek juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Ia mengimbau kepada seluruh warga yang memiliki kendaraan bermotor untuk tidak lengah dalam mengamankan kendaraan mereka dan selalu memastikan pintu kendaraan terkunci dan kunci kontak aman.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak warga untuk memasang alat keamanan tambahan, seperti alarm atau kunci ganda, guna mempersulit aksi curanmor. Ia juga menyarankan agar warga tetap waspada terhadap keberadaan orang yang mencurigakan di sekitar lingkungan, serta selalu melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan kepada polisi.

Dalam upaya meningkatkan keamanan wilayah, Polsek Kebon Pedes juga akan mengadakan bimbingan dan sosialisasi kepada warga mengenai tindakan-tindakan pencegahan dan langkah-langkah yang harus diambil jika mengalami pencurian kendaraan.

Dengan adanya kampanye kesadaran yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes dan kolaborasi yang solid antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari aksi curanmor.